



ガバナー月信
4月号QRコード

例会 毎週金曜日 12:30～13:30 ホテル国際 21
事務局 〒380-0838 長野市県町 576 ホテル国際 21 内
☎026(235)2800 FAX026(235)0016
e-mail:nwrc1987y@sweet.ocn.ne.jp

会長／若麻績信昭 幹事／西沢 徹 クラブ会報委員長／藤澤克彦
SAA／南 信行 副SAA／狩野 土

第1695回例会 2024年（令和6年）3月15日（金）
第1696回例会 2024年（令和6年）4月5日（金） 観桜会
第1697回例会 2024年（令和6年）4月12日（金） 職場例会

世界に希望を生み出そう
CREATE HOPE in the WORLD

会長挨拶

若麻績信昭会長



人間なのに「台風」
CD・レコード売り上げ8億
枚以上「ザ・ビートルズ」
たった一度の来日は1966（昭
和41）年6月29日午前3時44分
羽田空港に、到着しました。

到着後、専用車で、滑走路を突っ切り、一般車
両通行止めの首都高速へ、赤坂のホテルまで、19
分、正に、国賓扱いでした。

改めてメンバー紹介と、来日した時の年齢は、
ジョン・レノンさん25歳、ポール・マッカートニー
さん24歳、リングスターさん25歳、ジョージ・ハリ
ソンさん23歳でした。今でもご存命中なのは、ポ
ール・マッカートニーさんだけです。

ビートルズは、デビュー4年目、人気絶頂の時
でしたが、メンバーから、強く来日希望が有り、
実現しました。割安の破格のギャラだったそうで
す。だから「日本武道館」の、入場料も二千百円、
LPレコード代になりました。

コンサートは、3日間で5回、演奏時間は30分、
曲目は「イエスタデイ」など、11曲でした。観客
数は、8,500人、「アリーナ」席は、警備上の理由で、
ありません、警備員主に警察官1,700人だったそ
うです。

日本の滞在は6月29日から7月3日時間にして、
約103時間でした。滞り場所は、羽田空港、宿泊
ホテル、武道館のみで、一切自由時間はありませ
んでしたが、ジョンとポールは、厳戒態勢を、抜
け出してジョンは「原宿」の古美術店、ポールは
「皇居」などの、観光を楽しんだようですが、数分

で捕獲されたそうです。

「ビートルズ台風」の意味は、来日の台風四号
が、日本を襲い、到着が11時間遅れたこと、台風
襲撃のような、日本中衝撃を受けた事に由来します。

幹事報告

西沢 徹幹事



*第10回クラブ協議会報告

本日、ご案内をお送りしま
すが、4/12は、職場例会とな
ります。新潟県十日町竹所
で古民家再生に力を入れている
ドイツ人の建築デザイナーカ
ールベクスさんの松代地域へ

訪問致します。ご覧になった方もいらっしゃる
かとおもいますが、NHKでもその古民家での
生活の様子が放送されました。是非ご家族も
お誘いいただき、沢山の方のご参加お待ちしております。

- 5月11日～12日にかけて第34回ライラが開催
されます。戸倉上山田RCホストにより千曲市
総合観光会館で行われます。詳細について掲
示板に貼付してありますが、ご参加ご希望の
方は事務局までご連絡下さい。
- 昨日は、邱さんの卒業を祝う会に沢山の方
のご参加ありがとうございました。

4/19 本日のプログラム

会員卓話 太田 裕志さん

ゲスト 池田良一さん (元長野県鍼灸師会会長)



・飯田弘己さん☆昨日は、邱さんの卒業を祝う会盛大に行われました。邱さんおめでとう。
・青木 宏さん☆今日邱ちゃん卒業式。邱さんの袴姿見たかったです。おめでとう！

- ・村田秀雄さん・若麻績信昭さん・西沢 徹さん
☆昨日は邱さんの送別会、邱ちゃん卒業・ご就職おめでとう。青木 宏カウンセラーもお疲れ様でした。
- ・太田裕志さん☆池田先生ようこそ長野西ロータリークラブへ。本日はよろしくお祈りします。
- ・浦田理奈さん☆本日はよろしくお祈りします。

・合計 14,000円 ・累計 438,382円

講師紹介

太田裕志プログラム委員長



池田さんのご長男が須坂で設備業の代表をやっていらして保険の営業で訪問させていただき、お付き合いが始まりました。現在ご次男が先生の後を継がれて豊野で鍼灸整骨院されています。

先生が22歳の時に開業され、7年前に医院長をお譲りになりました。現在は、名誉医院長として訪問治療でご活躍されております。昨年春の叙勲で新聞記事を見て、会員の清水さん、元会員の関さんそして、池田さんとお三方が皆知っているお顔が受賞されて大変驚きました。2005年から4年間県の鍼灸師の会長として勤められた功績が評価されてのことだと思いますが、本日はその辺のお話をお聞きできればと思います。



例会案内

- 4月26日 会員卓話 伊東 義次さん
- 5月3日 休会
- 5月10日 休会
- 5月17日 一般例会

ゲスト卓話 池田良一さん

「春の叙勲の感激」



ようやく春の叙勲が出来ました。去年は。その前は、コロナウィルスの影響により叙勲をいただけなくて、天皇陛下にはお会いできませんでした。昨年春から皇居へ行くことができましたが、夫婦同伴が普通ですが、本人のみの参加でした。妻は、胸をなでおろしておりましたが、一方私は、着物を作るだけの買う借りるなど無駄な出費がなくホッとしておりました。

私は、県の一般社団法人鍼灸師会からの推薦で県にあがり、県は長野保健所が担当しておりそれから厚労省。天皇陛下から御裁可、発令となります。平成15年から一般推薦も出来ましたが、どちらも発令までは1年以上要することが多いそうです。申請書も昔の電話帳の様な厚さがあり、すべてチェックされてきます。叙勲は、いきなりくれるのではなく、地域住民の発展ということで県知事表彰をいただき、厚生大臣表彰今は厚労省ですが、こちらも必要でした。それから国際親善・交流ということで、鍼灸は中国から来ておりましたので中国へは友好訪中として3回訪問しました。当時はものすごく熱烈歓迎されました。病院の中で診療したり、講演などして参りました。また1998年長野冬季オリンピックの時に、選手村で開会中はボランティア診療をしました。私もビートルズの影響でギターを始め、今でもやっておりますが「池田バンド」というバンドを作り、20年間須坂市にある長野刑務所で演奏しました。こちらも法務大臣表彰をいただき、矯正事業の一端として推薦理由の一つとなっています。それから地域健康推進の講師を引き受けまして15年間で北信全部を回りました。いよいよ内定が来ました。内定が出たことは新聞にも掲載されていませんでしたが、翌日から高価な額などが載ったカタログが毎日届きました。費用は、一銭も出ませんので東京へ行く交通費から何から何まで自分持ちでした。

皇居の中は、バスで移動し安倍元首相の襲撃事件もあったこともあり、警備が非常に厳しく持ち物などは基本手ぶらで、携帯電話やカメラなど一切禁止でした。室内には800名くらい並び、少しガヤガヤしていましたが、陛下が入られた瞬間「リーン」という空気が流れ、天皇陛下というものはこうゆうものだなと本当にそう思いました。記念撮影をし、解散となりましたが、天皇陛下にお会いした時間は13分、写真撮影の待ち時間が2時間、陛下が入ってくるまで待っていた時間が40分でした。

皇居の中は、バスで移動し安倍元首相の襲撃事件もあったこともあり、警備が非常に厳しく持ち物などは基本手ぶらで、携帯電話やカメラなど一切禁止でした。室内には800名くらい並び、少しガヤガヤしていましたが、陛下が入られた瞬間「リーン」という空気が流れ、天皇陛下というものはこうゆうものだなと本当にそう思いました。記念撮影をし、解散となりましたが、天皇陛下にお会いした時間は13分、写真撮影の待ち時間が2時間、陛下が入ってくるまで待っていた時間が40分でした。

邱さんの卒業を祝う会

2024年3月14日 於：幸先 会員14名

3月14日、邱さんを含め6名をご招待し、幸先にて、邱さんの卒業を祝う会を開催しました。

当日は、邱さんのお母様、お兄様、叔母様、叔父様、ボーイフレンドもご参加いただき、盛大に開催しました。邱さんからも長野西RCの皆様にご支援いただいたこと、長野西RCで本当に良かった。と感謝の言葉を頂きました。青木さん、2年間邱さんのカウンセラーとしてご支援、ご協力いただきありがとうございました。



第1696回例会 観桜会

2024年4月5日(金) 18:30～ 於：幸先 出席 18名



会長挨拶



幹事報告



写真撮影：
藤澤克彦クラブ会報委員会



出席・ニコニコBOX 報告

青木 宏例会運営委員長

・若麻績信昭さん・西沢 徹さん・佐藤吉朗さん・清水 満さん・青木 宏さん
☆長野市の桜はまだみたいです。

・合計 11,000円

・累計 449,382円

第1697回例会 職場例会

2024年4月12日(金) 十日町竹所見学 出席 16名

4月12日に十日町に職場例会へ行ってまいりました。会員12名、南 信行さん、伊東義次さん、轟修平さんの奥様も参加していただきました。天候にも恵まれ道中所々に満開の桜を眺めることができました。カールベックスさんの事務所兼カフェに到着し、先ず目に飛び込んできたカラフルな建物の外観が印象的でした。十日町RCの会長の原田千佳子さんもお挨拶に来てくださり、バナーをお渡ししました。カールさん自ら2階の事務所を案内して下さいました。カフェでは美味しいキッシュをいただき、その後は目の前の建築中の物件の中を実際に見せていただきました。こだわった玄関、広い吹き抜けなど表からはまた違った内装に驚かされました。和風の様な洋風の様などこか海外に来ているような感覚になりました。その後、バスで竹所に移動し、カールさんのご自宅もある11軒の集落を外から眺め散策しました。こちらは、まだ沢山の雪が残っていました。ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。



太田職業奉仕委員長挨拶

